



Theater: „Der Sündenfall“ in Reichertsheim

Beitrag

Das Lustspiel „Der Sündenfall“ bringen die Theaterspieler des Trachtenvereins Reichertsheim in diesem Dezember zur Aufführung. Autor ist der Heimatdichter Sepp Faltermaier, der das Stück mit spannenden und humorvollen Inhalten ausgestaltet hat. Welch eine Aufregung, als nach einem Fest bekannt wird, dass beim Wirt eingebrochen wurde.

Der Bürgermeister (gespielt von Anderl Gruber), ein sittenstrenger und unnachgiebiger Zeitgenosse, setzt alles daran, die Einbrecher zu fassen. Die Suche nach den Einbrechern nimmt allerdings einen ganz anderen Verlauf, als der Bürgermeister sich das vorgestellt hat. Weitere Darsteller sind die Bürgermeistersgattin Kathl (Claudia Kropf) und deren Tochter (Verena Knollhuber) sowie der Gemeindediener Wandinger (Georg Hanslmeier). Schorsch, den Knecht des Bürgermeisters spielt Stefan Wimmer. Die Sommerfrischlerin Gabriele stellt Theresa Hanslmeier dar und den Landpolizisten Toni Hardl Holzgaßner. Die Aufführungen im Gutsgasthof in Thambach sind am Samstag, 9. Dezember, Sonntag, 10. Dezember, Freitag, 15. Dezember, Samstag, 16. Dezember und Sonntag, 17. Dezember jeweils um 20.00 Uhr. Eine Nachmittagsvorstellung gibt es am Sonntag, 17. Dezember um 14.00 Uhr. Da sich die Kartenreservierung bei freier Platzwahl bewährt hat, kommt sie auch diesmal zur Ausführung. Reservierungen sind bei Familie Grundner unter Telefon 08073/3741 oder per E-Mail an vorstand@trachtenverein-reichertsheim.de möglich.

Bericht und Bilder: August Grundner, Trachtenverein Reichertsheim





Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. München-Oberbayern
3. Reichertsheim